
2017～2018年度 R Iテーマ 

【第1405回例会次第(2017年8月第3週)】 

7月31日のMakeUp後の出席率 74.19％ 

No．1363 

【第1404回例会記録(2017年8月第1週)】 

日時：2017年8月7日(月) 12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

出席率  64名[内免除2名] 中 43名 69.35％ 

ビジター 1名 西村正男様〔米子東ＲＣ〕  

米山ＢＯＸ ２，０６２円（累計 ９，２３３円） 

RI会長 :ｲｱﾝH.Sﾗｲｽﾞﾘｰ.(ｵｰｽﾄﾗﾘｱ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ: 池上正(倉敷南) 

 会長：吹野正和 幹事：音田猛 雑誌･会報：谷川洋二  

ロータリー： 

変化をもたらす 

１. 開会点鐘             

２．「日も風も星も」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

5．新入会員紹介 

 長田豊生 (株)中国銀行米子支店 支店長 

〔職業分類〕商業銀行〔推薦者〕本田雅一、坂本高司会員 

 賀本裕則 (株)ノーブルライフ 代表取締役 

〔職業分類〕介護サービス 

〔推薦者〕錦織信雄、杉村忠輔会員 

６．幹事報告 

  Ａ．例会変更のお知らせ           ビジター受付 

    米子中央RC…8/31（木）夜間例会      あり   

  Ｂ．ロータリーポスター掲示のお願い 

  Ｃ．新入会員委員会配属 

    長田豊生会員 親睦・出席、社会奉仕委員会 

    賀本裕則会員 親睦・出席、プログラム委員会 

７．委員会報告 

  Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・会員誕生日 

   Ｂ．雑誌･会報委員会  「ロータリーの友」紹介 

  Ｃ．ロータリーカードについて   高野Ｒ財団担当理事 

  Ｄ．その他 

９．閉会点鐘 

   【次回(第1406回)例会のご案内】 
   8月28日(月) 12：30～米子全日空ホテル 
   【ガバナー公式訪問例会】 

【卓話】「これからの街づくりについて」 

                       米子市長 伊木隆司氏 

 ４月２４日に市長に就任して３ケ月、今日

の話につきましては近況報告をさせてい

ただき街づくりにも触れたいと思います。 

最初にインフラ整備に力を入れていき、米

子駅の南北一体化・南北自由通路設置事

業については、6月議会で約60億の予算の約半分これはＪR

に対する補償費として補正予算で計上しました。南北一体化

につながる問題ですが、市内の公共交通体系、バスや境線

についての見直しをしていく為に市役所内地域政策課でこ

の問題を立て直すこととし、しかるべき体制・課を新設したい

と思っております。他にも米子インターチェンジ付近に新たに

4.4ヘクタールの工業団地整備の補正予算を組みました。こ

れは運送業にとってインターチェンジ付近は交通資源の場

所とみられ、企業からの引き合いがあり整備をしてから交渉

に入るので先手を打って投資をし努力によって回収する作

業になります。 

次に境港と米子を結ぶ高速道路の件について境港市長と

お話しし高速道路のルート等難しい課題がありますが前に進

めようと申しました。 

国と県の連携についは、これから先の将来を見たとき境

港、米子を中心とする鳥取県西部地域が一つの中心地にな

りうるのだと理論武装をし、議員の皆様に託すことを連携の最

初の一歩にしたいと考えます。    （佐々木博正 記） 

お 知 ら せ  

・米子南RC懇親ｺﾞﾙﾌ会…8/27(日)大山平原ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 

・ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問会長・幹事懇談会 

        …8/28(月）10：50着席 米子全日空ホテル 

・ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問…8/28(月）12：30～米子全日空ﾎﾃﾙ 

・創立記念例会…9/4(月)18：30～米子全日空ホテル 

・例会休会…9/18(月)祝日により 

・５ＲＣゴルフ大会…9/23(土)大山平原ゴルフクラブ 

・職場訪問例会…9/25(月)米子市水道局新庁舎 

日時：2017年8月21日(月)12：30～ 

会場：米子全日空ホテル 

８．【午輪句会講評】 中村夢窓 会員 

スマイル  

 吹野正和会員…交換留学生、坂口申太郎君が８月１７日、

アメリカに向けて米子を出発されます。楽しんで帰って来てく

ださい。 

 坂口元昭会員…息子が交換留学でいよいよ出発すること

になりました。皆様にはインバウンドの方でもお世話になりま

す。宜しくお願いします。 

～会員増強・新クラブ結成推進月間～ 



七月二十四日夕、料亭「美さご」（佐久間信会員宅）にて、第百十回午輪句会を開催しました。

当日互選された句の中から（中村夢窓会員により）一句ずつ選び、掲載します。  

 

 

 

  次の句会は十月二十八日（土）、鹿野町での吟行句会の予定です。 

  親睦委員会      岡田 啓介 

                          俳句同好会世話人   佐々木博正 


